
第４回長尾地区学校再編計画地域協議会 会議録 
 
日 時：平成 20 年 1 月 18 日（金） 午後 7 時 00 分～午後 9 時 03 分 
場 所：長尾支所 2 階会議室 
参加者：委員 20 名（欠席 8 名） 
    事務局：教育総務課長、学校教育課長、担当職員 4 名 
傍聴人：なし 
 
（会議内容） 
１．会議の公開・非公開について 
  公開とする。 
２．議 題 

（１） 報告 
第 3 回長尾地区学校再編計画地域協議会結果の報告 

（２） 議事 
① 第 1 回さぬき市学校再編計画地域連絡協議会結果について 
② 小学校の適正配置について 
③ 中学校の適正配置について 
 

（質疑応答） 
（委員）末分校は、統合することになったのか。 

（事務局）まだ、決定はしていない。末分校の再編について、地区住民と話し合いの場を

持つ予定である。 
 

（委員）小田地区等で通学に関する意見はなかったか。 
（事務局）小田地区の子供は、全員、スクールバスで送迎する。鴨部地区も、小学校は 2.5

ｋｍを超えた地区は、スクールバス支援を行う考えである。これに対して特に

反対の意見はなかった。但し、通学路が変更になると、安全対策が必要ではな

いかという意見はあった。 
 

（委員）連絡協議会で出ている中学校の３校案は、大川、寒川、長尾で１校か。 
（事務局）３校案については、志度と長尾、それと志度東、津田、大川、寒川をひとつに

するのが３校案である。その他に、志度と志度東と津田でひとつ、また、長尾、

大川、寒川でひとつという意見もあった。 
 

（委員）通学は自転車通学か。 
（事務局）そうです。 
 
 



(委員) バス停までの安全、不審者対策等の細かい部分について検討が必要である。ま

た、通行止めになった場合にスクールバスの運行をどうするか等の検討も必要

である。 
（事務局）そのような細かい事については、地域での具体的な話しの中で検討していくよ

うになる。 
（委員）その細かい部分を全部理解できて、再編計画に賛成するか反対するかという話

しである。 
 

（委員）長尾を１校にした場合、建てる場所を造田地区よりにすることも考えては。 
２０年、３０年後を考えた場合、１校にするほうがいいと思う。建築場所と交

通手段については、検討していく必要がある。 
（委員）造田小学校は、まだ新しい建物なので現状の建物を残して改修してほしい。造

田地区は、人口の増加が期待できる。まだまだ、発展する可能性がある地域だ。 
 
（委員）多和地区へ市教委が説明に来て欲しい。焦点になるのは通学の問題であると思

う。説明会の際、具体的な問題点を提示した説明が欲しい。 
（事務局）事前に保護者が心配している事を協議する予定である。 
 

（委員）予算は、教育委員会が計画しているのか。 
（事務局）財政課と協議している。 
 

（委員）造田小にアスベストはあるか。 
（事務局）昨年の夏休み期間に除去工事が完了した。 
 

（委員）跡地も、具体的に地元で考えてださいということであったが。 
（事務局）統合が具体化すれば、跡地についても利用計画を立てなければならない。地域

住民の皆さんの意見を聞き協議していく。 
 

（委員）中学校は、長尾地区で 1 校を希望する。また、学校は指導がきちんとできると

ころであってほしい。お金がないからできないというのは認められない。 
（事務局）学校の指導は国の指導要領に基づいてやっているので、教育そのものは差がな

い。施設が古くなったことにより、指導要領に則した教育ができないというこ

とはない。 
 
 
３ 次回の日程について 
  日時：平成 20 年 2 月 15 日（金） 午後 7 時 
  場所：長尾支所 


